

lustres vassaux , fidèles à la bannière des Thoire , il faut ajouter :

Les Aleman , issus de la puissante famille dauphinoise de ce nom. Pierre Aleman , attiré dans le Bugey par Humbert V , sire de Thoire , vint s'y établir en 1320. Cette famille reçut successivement en inféodation les fiefs d'Arbent , de Mornay et du Coiselet ; elle s'est éteinte au XV^e siècle. Son écu était de sable à un lion d'argent , couronné et armé de gueules. Parmi ses personnages distingués brille Louis Aleman , archevêque d'Arles , cardinal de Sainte Cécile , vulgairement connu sous le nom de Saint Louis d'Arles ;

Les Châtillon-de-Michaille , qui , après avoir été vassaux des comtes de Genevois , s'attachèrent à la maison de Thoire par d'étroites alliances³. Leur seigneurie comprenait toute la région entre le Rhône et la Valserine , le mandement de Seyssel et le prieuré de Nantua. Plusieurs sous-fiefs , entr'autres Musinens et Mussel en dépendaient. Les seigneurs de Châtillon-de-Michaille portaient d'argent à la croix de gueules ;

Les Matafelon , seigneurs de Montillet et de Martignat ,

bable que Pierre de la Balme , qui reçut en inféodation du comte de Savoie , l'an 1501 , la seigneurie du Tiret , près d'Ambérieu , était issu d'une branche de cette nombreuse famille.

En 1355 , Humbert V , sire de Thoire , donna en fief , avec haute , moyenne et basse justice , à Pierre de la Balme , son fils , la terre et la maison-forte de Boches , au nord de Poncin , dans la paroisse de Saint-Alban.

(2) L'écu des Bussy était écartelé d'or et d'azur.

(3) Les Balmey , seigneurs dans la Combe-du-Val et de Dorches , sur le littoral du Rhône , portaient d'hermines au canton senestre , chargé d'un aigle de sable , esployée , à deux têtes.

(4) Les Moyria , seigneurs de Mailla , et par la suite barons de Châtillon-de-Corneille , portaient d'or à la bande d'azur , accompagnée de six billettes en orle ; devise : *In via virtuti nulla est via.*